
TESTO DEL MESSAGGIO VIDEO DI FABRICE HADJADJ 
 
 

Buongiorno cari amici dei Nonni2.0. 
Sono Fabrice Hadjadj, vi volevo salutare per questa giornata che fate 
insieme. 
La vostra opera è importante perché è un’opera di trasmissione attraverso le 
generazioni e non sopra una generazione. Un’opera di continuità nel tempo, 
un’opera di testimonianza, un’opera di resistenza alla amnesia, alla rottura 
storica. 
Come voi sapete, il cristianesimo non è una verità che si dona così, perché si 
contempla la natura … ma è attraverso una catena di testimoni, attraverso 
(giustamente) il seguito delle generazioni, attraverso una genealogia. 
Dunque, è per questo che ci sono dei significati fondamentali in ciò che fate. 
Volevo ricordare che è proprio dello shabbat, della riunione del sabato 
ebraico, di riunire intorno alla tavola tre generazioni, i nonni, i genitori, i figli e 
di trasmettere non solamente la narrazione della creazione, il momento del 
riposo (dove tutti si riuniscono dalla dispersione dovuta al lavoro durante la 
settimana), ma è la misericordia di Dio, il fatto che Dio libera costantemente il 
suo popolo. 
Voi siete i testimoni di questa narrazione di liberazione presso i giovani che 
oggi più che mai ne hanno bisogno. 
Grazie, a presto. 
 


